
Die Vorsitzende gibt Herrn Stadtrat Hillgruber das Wort weiter, der die Vorlage erläutert.  

 

Herr Jokel führt ergänzend aus. Die Besonderheit bei dieser Maßnahme sei die Kombination 

praktischer Berufsfelder mit schulischem Unterricht und verlaufe sehr erfolgreich. Zuletzt 

erreichten 78 % der Teilnehmenden einen Abschluss und 97 % konnten in Anschlussmaß-

nahmen übergeleitet werden. Die Betreffenden wären mutmaßlich im Regelschulsystem nicht 

erfolgreich gewesen. 

 

Fragen der Ausschussmitglieder werden beantwortet. 

 

Frau Jakobs berichtet, dass die KOMPASS-Klasse intensiv an die JBA angebunden sei. 

 

Die Vorsitzende lässt über die Vorlage abstimmen. 

 


